



THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST

長野西ロータリークラブ

例会 毎週金曜日 12:30~13:30 ホテル国際 2 1
 事務局 〒380-0838 長野市県町576 ☎026(235)2800 FAX 026(235)0016
 e-mail:nwrc@sweet.ocn.ne.jp



会長／青木 茂人 幹事／轟 修平 クラブ会報委員長／山崎 茂樹
 SAA／中野 欣哉 副 SAA／若麻績信昭

第1236回例会 2013年（平成25年）2月15日（金）

奉仕を通じて平和を Peace through Service

会長挨拶

松本克幸直前会長



7ヶ月ぶりに前の席に座らせていただき、ご挨拶をさせていただく機会を頂戴しました。会長と副会長がご欠席ということで、代理の代理でご挨拶をさせていただきます。

相変わらずですが、深刻なニュースが多いですね。グアムの殺人事件、北朝鮮の地下核実験、国内に於いては、いじめや体罰の問題がクローズアップされています。私は、いじめも体罰も、原因の根っこは同じだと思います。今の日本人は、精神的にも肉体的にも非常に弱いし、もろいです。その根底にあるのは教育の問題です。人の育て方の問題で有り、価値観のもち方に問題があります。家庭、学校、社会、企業における、すべての教育の問題だと思います。一番大切な、人としての人間教育の欠如だと思います。生きていく上で、何が一番大事なのか、原点に立ち返り、家庭も、学校も、社会も、企業も一体となって、正しい生き方を目指す人づくりをしていかなければ、日本そのものが衰退していってしまいます。今、行われている体罰は、体罰ではなく暴力です。いじめも同じです。何故そうなるのか。それは、人として一番大切な「愛」がないからです。溢れんばかりの愛情がないからです。親が子供に感情的になり暴力を振るう、子供は気に入らないことがあれば見境もなく暴れる、先生は自分の感情を抑えきれずすぐカットなる、社会では組織に馴染めず、人間関係に悩み、会社では上司と部下の関係をうま

く作れず、政治家は、自分や党の損得しか考えず。そのような状況の中、子供は一体、何を、誰を、どのような職業を理想として目指せばいいのか、皆目分からず、「末は博士か大臣か」の高い志はどこへやら。何になりたいかと聞けば、大半は「スポーツ選手」「芸能人」ということになってしまう。全てがそうだとは言えませんが、いずれにしても大人一人ひとりが、それぞれの立場で、人として、尊敬される、子供のお手本となる考え方、生き方をしてみせて、初めて子供は、まともな人間に成長していくのではないかと思います。

幹事報告

轟 修平幹事

- ・明日16（土）～17（日）新春親睦ゴルフコンペ 於：静岡カントリー浜岡コース 11名参加
- ・書き損じハガキ回収22日までです。

出席・ニコBOX報告 瀧澤 聡例会運営委員

2/15（会員58名）出席35名前々回修正出席率90.1%

- ・高橋英司さん☆今日卓話をさせていただきます。
- ・小林敏生さん☆日が長くなってきました。

・合計 7,000円 ・累計 507,797円

2 / 22 本日のプログラム

ゲスト卓話 堀川啓子さん
 「ヨガでリフレッシュ」

例会案内

3月1日 会員卓話 小林敏生さん

会員卓話 高橋英司さん



「四国歩き遍路を体験して」

卓話のお話をプログラム委員長の清水さんから、自己紹介と言うようなリクエストがありましたが、皆様の前で話しをする様な内容もありませんので、最近四国の歩き遍路を一巡致しましたので、そのお話でお許しを戴ければと思います。

私が当クラブの野村さん、山口文男先生から四国遍路が面白いと聞きましたのが数年前、その時、野村さんは確か数回程88ヶ寺を回られていたと思います。野村さんから良かったら、次回の時に一緒にどうですかお誘いをいただいたのですが、私は車が苦手、特に運転となると50kmぐらいでもうたくさんと言う具合ですから、他の方法はどうかといろいろな情報をとって見ましたら私達は歩いて回るのいいかも知れないということになりまして家内と二人で試しに1週間程の予定で行って見ることに致しました。インターネットで取り寄せました歩き遍路用ガイドブックと地図を頼りに先ずは行って見た訳です。それでやれそうだった



一番札所 霊山寺にて 2009年3月

ら全行程を歩いて行こうと言うことにしました。

必要なものは全て一番札所の霊山寺で買い求め、お寺でのお参りの仕方を始め、読経の仕方まで、全て一式揃えた訳です。歩き遍路の方は非常に個人差ある様ですが、最も早い人が40日程度、一日平均30km歩くこととなります。遅い人が一日平均15km

80日程度かかる様です。私達夫婦は先ずは歩いてみようと言うことで四年前の春1週間試しに歩いてみました。一番きつかったのは11番の焼山寺周辺の遍路道と言うよりは登山道、いわば飯綱山登山一往復半程以上の距離がありこれはなかなか厳しく別名遍路ころがしと言われているようです。ここを越えられればあとは根気よく歩くことのでしたので、初年度7日間、二年目25日、三年目25日、四年目7日、全行程64日、約1200kmを無事終わることが出来ました。



八十八番札所 大窪寺にて 2012年11月

新春親睦ゴルフコンペ

2013年2月16日(土)~17日(日)

11名参加 於：静岡カントリー浜岡コース

今年こそ6RC親睦ゴルフコンペ優勝！を目指して、特訓コンペを暖かい静岡で企画しました。おかげさまで晴天の中、楽しく行って参りました。☆優勝は大橋東二郎さん。おめでとうございます☆ちなみに、プーピーはいつもの若麻績さんでした。



富士山が見えてきました



いざ出陣

